



2024~2025 ライオンズクラブ国際協会 336-C地区 2R・1Z

尾道ライオンズクラブ会報

「Smart De Move」

2025年6月号 No.600

会長退任のご挨拶

第67代会長 山根 脩



このたび、尾道ライオンズクラブ会長の任を無事に終えることとなり、一言ご挨拶申し上げます。

この一年、クラブの皆様には本当に温かく支えていただき、心より感謝申し上げます。右も左も分からぬまま始まった会長職でしたが、皆様のお力添えのおかげで、なんとか一年間やり遂げることができました。

私自身、会長としての一年間は、学びの連続であり、また多くの人とつながる機会でもありました。奉仕活動を通して、地域の方々と触れ合い、さまざまな声を直接聞かせていただく中で、「やっぱり尾道って温かいまちだなあ」と実感することが多々ありました。

今年は、新たな試みとして若い世代と協力するイベントを行ったり、環境活動に力を入れたり、今までにない挑戦も多かったように思います。うまくいったこともあれば、反省点もたくさんありましたが、それらすべてが今後のクラブの糧になると信じています。

私ひとりでは到底ここまで来られませんでした。副会長はじめ役員の皆さん、そして何より、いつも笑顔で支えてくれた会員の皆様、本当にありがとうございました。

これからは一会員として、クラブを後方から支えていく立場になりますが、変わらぬ思いで奉仕活動に関わってまいります。次期会長をはじめ新体制の皆様のご活躍を、心より楽しみにしております。

末筆ながら、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。

一年間、本当にありがとうございました。

一年を振り返って

第一副会長 平 裕一

尾道ライオンズクラブ2024～2025年度、第一副会長としての一年を振り返り、山根会長のもと活動を通じて多くの学びと貴重な経験を得ることができました。諸先輩方のご指導やメンバーの皆様のご協力をいただき、さまざまな奉仕活動や地域貢献に携わる中で、ライオンズのWe Serveの精神を改めて実感しました。

課題に直面する場面もありましたが、その都度支えてくださった皆様に心より感謝申し上げます。

この経験を糧に、7月より2025～2026年度尾道ライオンズクラブ第68代会長として「愛 –さりげなくあざやかに– We Serve!!」をテーマに掲げ、心新たに今後もより一層クラブの発展に尽力してまいります。



実り多き一年

第二副会長 住吉 浩道

名誉ある尾道ライオンズクラブ第二副会長を拝命し早くも一年が過ぎ去ろうとしております。山根会長のスローガン「Smart De Move」のもと素晴らしい各事業委員長、クラブメンバーの皆様の協力のおかげをもちまして、全ての事業を完遂する事が出来ました。と胸を張って言わせて頂きます。

個人的には事業当日だけでなく、打ち合わせや会合にできる限り出席し少しでも委員長の手助けが出来ればという思いで「Move」を体現して参りました。

第二副会長の仕事を通して私自身初めての経験や学ぶべき事も多くあり大変実り多きものとなりました。この経験を今後のライオンズ活動に生かして益々精進していきたいと思っております。

一年間ありがとうございました。心より感謝申し上げます。



楽しい一年!

幹事 山本 世史

山根会長から幹事をお願いしたいとお話があったのは2023年9月頃だったと記憶しております。その時思い出したのは「幹事は大変」という言葉。これは大変な役を引き受けることになったと動揺したのを覚えております。しかしながら幹事としての一年を振り返ると、まず思い浮かぶのは「楽しかった!」という気持ちです。とはいえ、スタート当初は右も左もわからず、段取りミスでご迷惑をおかけすることも多々ありました。そのたびに、山根会長をはじめ皆さんが温かくサポートしてくださいました。

下関や今治、松江へなど尾道ライオンズクラブとしての遠征も、移動中から楽しく、それぞれの場所ではクラブの方々と思い出も沢山できました。

不慣れな面も多くご迷惑をおかけしましたが、そのたびに皆さんが声をかけ、手を貸してくださったことでどうにか一年間全うすることができました。ありがとうございました。



会計を振り返って

会計 末長 秀一

山根会長のスローガン「Smart De Move」のもと、早くも1年間が過ぎようとしています。会長・山本幹事をはじめ皆様方に、ご理解とご協力を頂き何とか無事に一年間を終える事が出来そうです。

会計を拝命して、役員必携のクラブ会計の項目に目を通しましたが今まで知らなかったことが多く、又、ライオンズクラブの長い歴史の中で立派なマニュアルが完成されており、大変勉強になった一年間でした。

会計の職務に関しては、事務局員の出口さんの正確で迅速な会計処理のおかげで何の苦勞もなく、役を全うする事が出来たことに深く感謝をしたいと思います。

一年間大変お世話になり有難うございました。



感謝と反省そして次年度へ

ライオン・テーマー 河本 泰行



この1年間、ライオンテーマーを務めさせていただき、なんとか大過なく終われそうであり、ご協力いただいた皆様、特に事務局の出口さんには感謝の言葉しかありません。

また、副テーマーの今城さんとは、呼吸を合わせ、役割を分担しながら協力し合える関係を築けたことが何よりの収穫でした。一方で、反省点としては、ライオンテーマーは黒子であるとの思いもあり結局は前例踏襲となり新しい試みに乏しかったことです。

次期ライオンテーマーの大本誠さん、そして副テーマーの榎原勝さんには、丁寧に引き継ぎ来年度もまた、大過なくスムーズに進行できるよう、陰ながら力になりたいと思っています。自分への戒めとして次年度が大過なく終わるまでが今年度の責任でもと考えていきたいと思っています。

次年度のお二人にはお名前のお通り、誠に勝る運営のご成功を心より祈念しております。

一年間のテールツイスターを振り返って テール・ツイスター 片岡彰一郎



昨年、広島市内にライオン・テーマーの河本さんと一緒に、ライオン・テーマー、テール・ツイスター講習に参加したところから、スタートいたしました。テール・ツイスターとはライオンズのメンバーを盛り上げ、結束をはかる役割であることを学びましたが、例会欠席も多く、職責を全うできなかったことを深く反省しております。特に榎原勝さんには本当にご迷惑をおかけいたしました。この原稿を書いている5月の例会も仕事の都合で欠席予定です。どうしても平日の日中は来客や出張を優先せざるを得ず、なかなか例会への出席がままならないことをこの場をかりてお詫びいたします。

微力ながら引き続き尾道ライオンズを盛り上げられるように頑張っています。

獅子の広場

5月13日(火) 第1601回 第一例会



モナーク・シェブロン賞受賞



転籍会員 河原 努さん

モナーク・シェブロン賞贈呈

- 40年 前川圭次 さん
- 35年 村上新介 さん
- 30年 黒瀬 濟 さん、柿原顕乗 さん、池田暉良 さん
- 25年 大本浩二 さん
- 20年 井口晴之 さん、村上 進 さん
- 10年 河井 茂 さん



5月誕生の方

5月17日(土)～18日(日) 第71回 336複合地区年次大会



前夜祭
於：ホテルグランヴィア岡山



前夜祭



年次大会
於：岡山芸術創造劇場ハレノワ

5月20日(火) 第1602回 第二例会



ゲストスピーチ
経済ジャーナリスト 内田 裕子 様

5月10日(土) 尾道・今治LC親善ゴルフコンペ



集合写真
於：尾道うずしおカントリークラブ



懇親会

■ 6月第二例会【1604回】最終例会

- 日時/6月17日(火) 18:30～20:30
- 場所/グリーンヒルホテル尾道
- ・会長、幹事、会計 挨拶

■ 7月第一例会【1605回】初例会

- 日時/7月1日(火) 12:15～13:30
- 場所/尾道国際ホテル
- ・会長、副会長、幹事、テーマー、テール 挨拶